



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HUYEN. Azzieh, Líbano, Nov. 10 (AP). Los aldeanos corren en busca de refugio mientras jets israelíes sobrevuelan el sur del Líbano.

## Tailandia anuncia medidas sobre elecciones en 1978

Bangkok, noviembre 10 (Latin-Reuters). El gobierno militar tailandés anunció hoy una serie de medidas tendientes a celebrar elecciones el año próximo y afirmó que hasta entonces el país será administrado por un elenco respaldado por las fuerzas armadas. Radio Tailandia emitió hoy los postulados de una constitución interina, estableciendo las bases sobre las que se realizarán las elecciones, tres semanas después de que los militares tomaran el poder, deponiendo un gobierno civil al que habían concedido la administración el año pasado.

Según la emisora, hasta que se apruebe una constitución nueva y permanente por una asamblea le-

gislativa que será designada por el rey Bhumibol Adulyadej, el poder residirá en el mismo gobierno y el "Consejo de política nacional", un grupo de 23 miembros integrado por altos oficiales que gobiernan actualmente el

— Pasa a la página 36 —

## Llega a 100 el número de muertos por ataque israelí

Beirut / Jerusalén, 10 de noviembre. (DPA). El número de víctimas fatales por el ataque aéreo israelí de la víspera contra campos de refugiados palestinos en el sur del Líbano, llega ahora a unos 100, luego de que hoy fueron rescatados otros 30 cadáveres de entre las ruinas de un edificio totalmente destruido por las bombas. Ayer se había reportado 68 muertos y 101 heridos. El primer ministro israelí lamentó entretanto que el ataque de represalia israelí pudo haber causado también la muerte de civiles pero en entrevista radial agregó empero que "nosotros no nos disculpamos de ninguna manera por esta ac-

ción aérea, la que estaba dirigida contra asesinos de inocentes". Begin se refirió a un precedente ataque con cohetes contra la ciudad de Naharia y en la que perdieron la vida tres israelíes.

— Pasa a la página 36 —

## Conflicto libanés es rezago de la guerra civil se afirma

Beirut, noviembre 10 (AP). (Por George Krinsky). El conflicto sudlibanés que ayer culminó en los ataques aéreos extrafronterizos israelíes es un rezago de la guerra civil libanesa, a la cual se puso término hace un año. Pero la raíz profunda del conflicto se remonta a un decenio atrás, cuando el Líbano Meridional se tornó en refugio de los guerrilleros palestinos, que luchan contra el vecino Estado de Israel.

Antes de la guerra levantina de 1975 y 1976, los palestinos lanzaban veintenas de ataques en los límites septentrionales del Estado judío, provocando contraata-

ques en los límites septentrionales del Estado judío, provocando contraataques aéreos israelíes contra territorio libanés. El ejército del Líbano, que nunca fue una magna fuerza militar, chocaba

— Pasa a la página 36 —

# Rechazan en Colombia reformar Constitución

Bogotá, Nov. 10 (AP). (Por Javier Baena). El presidente Alfonso López Michelsen sufrió en el Congreso una derrota, aparentemente transitoria, al ser rechazada una iniciativa suya para convocar una asamblea constituyente destinada a reformar el sistema judicial y el régimen político de las provincias.

El proyecto había sido aprobado ya en el Senado pero sorpresivamente fue derrotado anoche por una coalición de liberales disiden-

tes, conservadores, comunistas e independentes, en la comisión de asuntos constitucionales de la Cámara de Representantes.

Sin embargo, la coalición de liberales y conservadores gobiernistas pidió apelación ante la plenaria de la Cámara, en donde tiene mayoría y espera revocar la decisión de la comisión de asuntos constitucionales.

López Michelsen presentó el proyecto de convocatoria de la Asamblea Constituyente

— Pasa a la página 34 —

## Descartan viaje de Carter a Brasil y Venezuela este año

Washington, 10 (AP). El presidente Jimmy Carter descartó virtualmente hoy la posibilidad de que pueda ir este año a Brasil y Venezuela dentro de su esquema de consultas con los líderes de diversos países del mundo.

"No creo que en estos momentos tenga algo más importante", dijo Carter en una conferencia. "de lograr que el Congreso apruebe una política energética

— Pasa a la página 36 —

## Disminuyen operaciones FBI contra grupos subversivos

Washington, noviembre 10 (Latin-Reuters). Las operaciones de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI), norteamericana contra los grupos extremistas y subversivos disminuyeron sensiblemente luego de la puesta en marcha de las nuevas políticas de inteligencia por la administración del presidente Carter; inermó hoy aquí una agencia parlamentaria de control. El informe de la Oficina de Contabilidad General demostró que las operaciones de inteligencia del FBI descendieron de 10 mil hasta mediados de 1975 a 642 en junio de este año. Entre marzo de 1975 y julio de 1977 el número de agentes especiales destacados en casos de inteligencia interna descendió de 788 a 143.

Según el informe, la disminución es atribuible a la falta de actividad militante de los grupos de protesta y a la implementación de normas y políticas de investi-

gación por el Departamento de Justicia en colaboración con los directores del FBI.

El documento también señaló que uno de los motivos era la presencia de "investigaciones externas" dentro de las operaciones del FBI.

El descubrimiento de abusos por parte de la repartición cuando el fallecido Edgar Hoover era el director condujeron a numerosas solicitudes de reformas en los métodos de trabajo del organismo.

## Mueren cuatro guerrilleros durante tiroteos en México

Juárez, México, noviembre 10 (AP). Cuatro supuestos integrantes del movimiento guerrillero comunista "23 de Septiembre" fueron muertos por la policía en tres tiroteos separados, informaron las autoridades. Un portavoz de la policía local dijo que el primer incidente ocurrió el martes en un barrio residencial; tres personas abrieron fuego sobre un automóvil patrullero en el que iban dos agentes. Estos repelieron el ataque, dando muerte a Isela Quiñónez Arvizú, de 28 años de edad, en cuyo cadáver hallaron posteriormente literatura del grupo guerrillero comunista. Los otros dos atacantes huyeron.

El segundo tiroteo ocurrió ayer por la mañana cuando unos 30 agentes de policía allanaron una casa que se creía era un reducito de los guerrilleros.

Los agentes fueron recibidos con plomo y varias personas escaparon del inmueble. La policía

informó que Marina Alejandra Herrera Flores, de unos 30 años de edad y Carlos Dorado López, de unos 33, murieron en el intercambio de disparos.

La policía dijo que la mujer Herrera Flores cayó abatida al salir de la casa con un bebé de dos años en sus brazos. No ha trascendido si la mujer estaba armada en el momento de ser muerta.

La policía dijo que el bebé está al cuidado de las autoridades y

— Pasa a la página 36 —



LIDER. Panamá, Nov. 10 (AP). Una niña entregó flores al líder de la mayoría en el Senado norteamericano, Robert Byrd al llegar ayer a Panamá con otros colegas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRESENTACION Londres, Nov. 10 (AP). Cuatro bellas latinoamericanas posan durante un momento de presentación para las participantes del concurso Miss Mundo. De izquierda a derecha: Miss Ven-

zuela, Jacqueline Van Den Branden; Miss Brasil, Marianne Szrajni; Miss Paraguay, Maria Giardina y Miss Argentina, Susana Stefano.

al cerrar la edición